
Observation SIMON-MERCIER Elise

Bonjour, 
Je suis habitante de la Grigonnais et je m'interroge sur ce projet.

Je crains que l'usine n'émette des substances polluantes aux alentours 
(hydrocarbures ou métaux lourds. Je me fournis chez un maraicher qui travaille à 
proximité de la zone retenue pour l'implantation de l'usine et je crains qu'il ne 
perde sa certification bio, ou que ses produits ne soient plus aussi qualitatifs. Ceci 
entraînerait des dommages sur son emploi et sur notre santé.

L'augmentation des rotations de camion me semble aussi problématique sur une 
commune déjà traversée par de nombreux véhicules, entraînant des pollutions et 
des nuisances, sans parler du danger pour nos enfants qui circulent à vélo ou à 
pied.

Le projet en lui-même me dérange car l'imperméabilisation des sols (objectif 
premier de l'enrobage) accroît les effets du réchauffement climatique et des 
sécheresses récurrentes.

Enfin, je trouve que ces projets se font dans une certaine opacité de la part des 
élus communautaires. Les informations nous arrivent quand les décisions sont déjà 
prises. Les réunions d'information sont quasi inexistantes et la communication sur 
ces points est pour le moins lacunaire.

Ceci n'inspire pas confiance et ne me semble pas démocratique.

Pour toutes ces raisons, je m'oppose à ce projet qui ne me convainc pas.

Cordialement,
Elise Simon-Mercier


